
7. Programação Anual de Saúde - PAS 

Análises e Considerações  

 
Legendas das análises e considerações 
 Em Preto somente considerações 
 Em Vermelho – metas não alcançadas 
 Em verde – metas alcançadas parcialmente 
 
Objetivo 1.1  
2 e 13 – A USF São João Novo teve em 2023 duas equipes credenciadas, porém 
somente uma homologada, mesmo estando com equipes completas; 
14 – Apesar de ter sido planejado a implantação da 2ª equipe na USF Villagio Emília 
em 2024 esta foi antecipada e implantada em 2023; 
15 – Apesar de não possuir local exclusivo o atendimento do adolescente não 
parou, havendo necessidade de realização de um programa específico. 
 
Objetivo 1.2 
1 e 2– Não foi considerado como unidades de Saúde o Dpto de Saúde e Vigilância 
Sanitária; 
1 - Calculado Nº de motoristas / nº de unidades (16) X 100; 
2 - Calculado Nº de carros / nº de unidades (16) X 100. 
 
Objetivo 1.3 
1 – Apesar de não estar planejado para 2023, foi credenciado e homologada uma 
equipe e-multi ampliada. 
 
Objetivo 1.4 
1 – Não houve atividade relacionada ao protocolo de DANT, mantem-se utilizando 
o protocolo do ano anterior; 
2 – Não houve atualização do protocolo de DANT, manteve-se o protocolo do ano 
anterior;  
3- Não houve elaboração do protocolo de Adolescentes; 
7 - Não houve atualização do protocolo de Saúde da Mulher, manteve-se o 
protocolo do ano anterior, houve 2 reuniões sobre o tema assim como participação 
de capacitações fornecidas pela SES; 
8 – Não houve capacitação em saúde da mulher para rede;  
9- Não houve elaboração do protocolo de Saúde do Homem; 
10 - Não houve capacitação em saúde do Homem; 
12 - Não houve capacitação em acolhimento; 
13 - Não atualização do protocolo de Saúde da Criança; 
14 - Não houve capacitação do protocolo de Saúde da Criança. 
 
Objetivo 1.5 
3 – Obra iniciada durante o ano de 2023; 
6 – Estudo realizado, aprovado e iniciada a obra. 
 



Objetivo 1.6 
1 – Comissão de Integração da rede de Atenção Básica e Média Complexidade não 
foi criada. 
 
Objetivo 1.7 
1 a 8 – Não realizado por falta de profissional matriciador – sugestão de modificar 
para telemedicina. 
 
Objetivo 1.8 
1 - Estudo realizado, porém não apresentado ao CMS; 
2 – Foram realizadas várias campanhas de saúde da mulher com Carreta de 
Mamografia, Coletas de CO aos sábados e horários estendidos porém não tiveram 
a frequência de mensal. 
 
Objetivo 1.9 
1 – Foram realizados vários “Cards” com frequência mensal, além de Chamadas, 
Carro de som; 
2 – Foram realizadas 294 atividades coletivas de promoção a saúde pelas 11 
unidades básicas de saúde; 
3 – Não foi possível mensurar, não ocorre esta informação no sistema – sugestão 
retirar esta ação. 
 
Objetivo 1.12 
2 - Não houve elaboração do programa de obesidade infantil. 
 
Objetivo 1.13 
3 – Foram realizadas 35 ações de escovação supervisionadas nas escolas; 
4- Houve a elaboração do projeto de diagnóstico de problemas visuais em 
escolares, porém não houve andamento no corrente ano; 
5 – Realizado campanha de prevenção da gravides na adolescência onde se aborda 
a questão do parto normal. 
 
Objetivo 2.1 
1-Foram consideradas como “Satisfatórias” as respostas “MUITO BOM, BOM, 
REGULAR”; 
3- Apesar de o Dpto. de Saúde possuir em seu quadro Cargo e profissional 
educador específico para a função, não houve formalização do Núcleo de 
Educação Permanente; 
5 – Apesar de todas as unidades terem Sinal de Internet em banda larga, todas 
unidades possuírem Camara (Web Cam) com microfone e caixas de som, a 
instabilidade do sinal aliado com a falta de capacitação dos funcionários dificulta 
a realização de atividades virtuais; 
6- Não houve treinamento de humanização para recepção de usuários devido a 
mudança / contratação de funcionários para este fim; 
7 – O Auxiliar de escritório e Auxiliar Administrativos tem em seus atributos a 
realização de recepção, considerado somente das equipes de atenção básica. 
 



Objetivo 2.2 
3 – Convenio com instituto Plenus; 
 
Objetivo 2.3 
1 – O plano de saúde está disponível virtualmente. 
 
Objetivo 2.4 
1 – Aguardando a realização da reforma administrativa; 
2- Aguardando a realização da reforma administrativa; 
3- Está disponibilizado psicólogo na saúde do trabalhador, que realiza 
aconselhamento sob livre demanda. 
 
Objetivo 2.7 
1 – Não houve capacitação em  ouvidoria em 2023. 
 
Objetivo 2.8 
1 – Manutenção predial por contrato com empresa Winter Garden. 
2- Manutenção aparelhos por contrato com empresa Futura med. 
3 - Manutenção aparelhos odontológicos pela empresa Peliserv Equpamentos e 
Serviços Odonto Medicos LTDA.. 
 
Objetivo 2.9 
1 – Em estudo da realização da integração para 2024; 
2 – PEC sendo utilizado por todas as unidades de atenção básica sem 
agendamento virtual por ainda não estar disponível; 
3 – Contratualizado a empresa em 2023, porém não iniciou as consultas em 2023. 
 
Objetivo 2.10 
1 – Não ocorreu a ação, necessita de mudança de local de funcionamento 
previamente. 
 
Objetivo 3.1 
Considera-se consultas de especialidades as ocorridas por especialistas na 
Unidade Central de Saúde, Ambulatório de Infectologia e Ambulatório da Santa 
Casa; 
3 – Apesar do aumento do número de consultas ofertados no município o número 
de encaminhamentos supera o esperado, ocorre a necessidade de realização de 
protocolo de Transporte Sanitário; 

Total de 
transportes 

Remoçao 
192 

Transportes dentro do 
municipio 

Total de transportes a 
outros municipios 

62589 2442 14965 45182 
 
Objetivo 3.2 
1 – Não foi disponibilizado exames endoscópicos em 2023; 
2 – O exame de Tomografia está sendo realizado pela CEJAM – Hosp. Da Sta. Casa 
de São Roque com orçamento próprio quando necessário, portanto não são 
exames regulados, foram realizados 204 tomografias em 2023. 



 
Objetivo 3.2 
5 – Foram realizados mutirão de Mamografias através da Carreta de Mamografias e 
Mutirão de Coleta de exame de Citologia Oncótica; 
6- Lei 5.397 de 24/03/2022, Decreto nº9.893 de 22/06/2022. 
 
Objetivo 3.3 
1 – Serviço em funcionamento sob demanda. 
 
Objetivo 3.4 
1 – Houve aumento do número de demanda de cirurgias esterilizadora, acima do 
esperado; 
 
Objetivo 4.3 
4 – Não houve separação do atendimento adulto do infantil devido a falta de espaço 
físico e necessidade de investimento; 
5 – Não foram implantados leitos psiquiátricos. 
 
Objetivo 5.1 
1 – Foi constituída a comissão de farmácia pelo Decreto nº 10.212 de 04/12/2023, 
não houve tempo hábil para realização das ações em 2023; 
2- Foi constituída a comissão de farmácia pelo Decreto nº 10.212 de 04/12/2023, 
não houve tempo hábil para realização das ações em 2023; 
3- Foi constituída a comissão de farmácia pelo Decreto nº 10.212 de 04/12/2023, 
não houve tempo hábil para realização das ações em 2023. 
 
Objetivo 5.2 
1 - Foi constituída a comissão de farmácia pelo Decreto nº 10.212 de 04/12/2023, 
com composição pela Portaria 942 de 11/12/2023. 
 
Objetivo 5.3 
1 – Auxiliares de Farmácia em fase de contratação, 70% das unidades contavam 
com auxiliar de farmácia em dezembro de 2023, não foi considerada o Centro de 
Saúde e Unidade Central de Saúde pois utilizam a distribuição da Farmácia Central 
conforme ilustrado na tabela abaixo: 
Nome Cargo Local 
Amanda de Moraes Dionísio Auxiliar de Farmácia USF GUAÇU 
Cicero Garcia da Silva Auxiliar de Farmácia USF SABOO 
Daniela de Menezes Oliveira  Auxiliar de Farmácia USF  MAYLASKY 
Denise Albuquerque Marreiro de Godoy Auxiliar de Farmácia USF SÃO JOÃO NOVO 
Dulciclei Vieira Carvalho Moreira Auxiliar de Farmácia USF VILLÁGGIO EMÍLIA 
Roseli Cristina da Mota de Oliveira Auxiliar de Farmácia UBS DA VILA NOVA SÃO ROQUE 
Willian Barbosa Lopes Siqueira Auxiliar de Farmácia USF DO CARMO 

 
Objetivo 7.1 
1 – Cadastro CNES da Equipe EMAD. 
 

Documentos/Lei%205397%20Tabela%20SUS%20Municipal.pdf
Documentos/Decreto%209893.pdf
Documentos/Decreto_10212%20institui%20CPAF.pdf
Documentos/Decreto_10212%20institui%20CPAF.pdf
Documentos/Pt%20942%20composição.pdf
AB/CNES%20UC%20EMAD%20equipe.pdf


Objetivo 8.1 
1 – Programa sendo realizado pela equipe de Saúde Mental; 
3 – Apesar de ter havido contratação de Psicólogos chegando a ter 8 contratados 
em setembro de 2023, não foi possível alocá-los nas unidades de saúde, 
necessitando de maior número: 
Nome Cargo Local 
Aline Silva Mendes PSICOLOGO ADULTO CENTRO DE SAÚDE MENTAL 
Cassia Aparecida Rodrigues Passalacqua PSICOLOGO CAPS - CENTRO DE AÇÃO PSICOSSO 
Daniela Rufino de Souza PSICOLOGO CENTRO DE SAÚDE MENTAL 
Danielle Cristine Rodrigues Bembom PSICOLOGO INFANTIL CENTRO DE SAÚDE MENTAL 
Darci Amaral de Souza Pereira PSICOLOGO INFANTIL CENTRO DE SAÚDE MENTAL 
Eliana Silvana Lima de Carvalho PSICOLOGO CAPS - CENTRO DE AÇÃO PSICOSSO 
Eliane Aparecida Zocca Pinho PSICOLOGO CENTRO DE SAÚDE MENTAL 
Izabella Delfim de Souza Batista PSICOLOGO ADULTO CENTRO DE SAÚDE MENTAL 

 
4- Reforma do prédio de ambulatório da saúde mental realizada praticamente 
finalizada em 2023; 
5 – Realizado pelo serviço de saúde mental; 
8- Realizado pelo serviço de saúde mental. 
 
Objetivo 9.1 
2 – Não houve capacitação da equipe; 
3 – Se for considerado munícipes agendados pela central de vagas – SUS o dpto. 
conta com número de veículos e motoristas necessários; 
4 – Se for considerado munícipes agendados pela central de vagas – SUS o dpto. 
conta com número de veículos e motoristas necessários. 
 
Objetivo 10.1 
5 – Apesar de haver oferta de mamografias ocorre abstenção da realização de 
exames; 
6 – O laboratório de referência é contratualizado por Mairinque e pertence a outra 
regional não ocorrendo a informação ao sistema; 
7 – Foi detectado problemas de alimentação do sistema. 
 
Objetivo 11.1 
3 – Apesar de oferecidas capacitações pela Secretaria Estadual de Saúde para a 
equipe da VISA houve dificuldade de realização por serem virtuais; 
4 – Foram realizadas orientações técnicas conforme requisitado pelos 
interessados além de orientações durante o ato de inspeção, foi considerado 
ineficiente pela baixa adesão de cursos como proposto no plano. 
 
Objetivo 11.2 
2 – Houve disponibilização de mais de 3500 castrações, porém não houve 
demanda; 
5 – Houve realização de estudo de novo local para animais recolhidos, porém não 
foi apresentado ao CMS; 
6- Houve realização de estudo de mudança predial da Unidade de Vigilância em 



Zoonoses, porém não foi apresentado ao CMS; 
 

 Total Percentual 
Metas totais 169   
Realizadas 70 56% 
Parcialmente Realizadas 9 7% 
Não Realizadas 45 36% 
Não Programadas 45 27% 
Realizadas + Parcialmente   64% 

 


